



LANDKREIS
FREYUNG-GRAFENAU



MEHR RAUM
UND ZEIT.

LANDRATSAMT FREYUNG-GRAFENAU | Wolfkerstraße 3 | 94078 Freyung

Per E-Mail an die Medien

LANDRATSAMT
FREYUNG-GRAFENAU

Dienstgebäude Wolfstein
Wolfkerstraße 3
94078 Freyung

Tel.: 08551 57-1609
Fax: 08551 57-4508

pressestelle@landkreis-frg.de
www.freyung-grafenau.de

Freyung, 10.06.2024

MITTEILUNG AN DIE MEDIEN

Sperrfrist:

**Neue Heimleiterin des Schülerwohnheims Waldkirchen offiziell begrüßt
Agathe Wagner bereits seit 2014 im Haus – Seit 2022 stellvertretende Leiterin**

Ganz herzlich in ihrer neuen Position begrüßt hat Landrat Sebastian Gruber die neue Leiterin des Schülerwohnheims Waldkirchen Agathe Wagner. Wagner hat zum 1. März 2024 die Leitung des Wohnheims in der Nachfolge von Tobias Ehrhardt übernommen. Sie musste sich aber nicht lange einarbeiten. Die staatlich anerkannte Erzieherin ist schon seit 2014 im Wohnheim tätig und stand bereits seit 2022 als stellvertretende Hausleitung und pädagogische Leiterin mit in der Verantwortung. „Ich freue mich, dass mir der Landkreis diese spannende Aufgabe übertragen hat. Die Arbeit mit den jungen Leuten und die Zusammenarbeit mit dem Team hier im Haus macht mir viel Spaß“, erklärte Wagner bei der offiziellen Begrüßung. Landrat Sebastian Gruber freute sich, „dass wir mit Frau Wagner jemanden für die Stelle gewinnen konnten, der das Haus in- und auswendig kennt“. Und ergänzte: „Ich bin mir sicher, dass die Zusammenarbeit mit dem Landkreis als Träger, der Berufsschule und dem Kompetenzzentrum Dachtechnik Waldkirchen (KPZ) der Dachdeckerinnung und dessen Wohnheim – wie bisher – auch weiterhin sehr gut klappen wird.“

Als staatlich geprüfte Kinderpflegerin hatte Wagner 2014 im Schülerwohnheim angefangen, sich dann berufsbegleitend zur Erzieherin weitergebildet, 2022 war sie dann in Führungsverantwortung aufgerückt. Zusammen mit dem Team des Schülerwohnheims kümmert sie sich um rund 120 bis 130 Berufsschülerinnen und -schüler. Die meisten von ihnen machen eine Ausbildung im Dachdecker-, Zimmerer- oder Klempnerhandwerk. Auch junge Leute aus den Bereichen Holzmechanik und Metall nutzen während der Schulzeiten die Möglichkeit, im Wohnheim zu nächtigen. Mittags werden sie sowie Bewohner des KPZ-Wohnheims und Landkreis-Mitarbeiter von einer eigenen Kantine verköstigt.

Bildunterschrift:

Herzlich begrüßt wurde die neue Heimleiterin des Schülerwohnheims Waldkirchen Agathe Wagner (3. v. links) von Landrat Sebastian Gruber (3. v. rechts) sowie (von links) von Leitung Haupt- und Personalverwaltung Sabrina Schott, der stellvertretenden Personalratsvorsitzenden Renate Paus, der Schulleiterin des Beruflichen Schulzentrums Waldkirchen Elvira Wudy-Engleder und Abteilungsleiter Siegfried Wilhelm. (Foto: Landratsamt Freyung-Grafenau)



Mit freundlichen Grüßen

Dr. Frederik Weinert

Pressesprecher

Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit